
２０１３～２０１４年度 №　１

第　２　回 委員会名  

委員長名  

開 催 日 時

開 催 場 所

出　 席　 者 ○ 鈴木 地区ガバナー ○ 塩月 第１副地区ガバナー 近藤 第２副地区ガバナー

○ 脇村孝友 委員長 ○ 古川浩成 副委員長 ○ 橋本光祥 副委員長

○ 吉澤隆志 副委員長 ○ 福井清太 委員 ○ 小平康代 委員

○ 高橋秀樹 委員 ○ 関谷　巌　委員 × 善波栄治 委員

○ 長渕雄一 委員 ○ 藤島正喜 委員 ○ 長谷部明 委員

　出席オブザーバー

日下 GMTｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ ○ 瀬尾 GLT ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ ○ 進藤 キャビネット副幹事

× 戸部 キャビネット幹事 藤井 キャビネット会計

次　　　　第

司会 ： 古川 副委員長

1 ガバナー挨拶 鈴木定光G

第１副地区ガバナー 塩月藤太郎L

地区ＧＬＴコーディネーター 瀬尾正弘L

委員長挨拶 脇村孝友L

2 出席委員の自己紹介 第１回目欠席委員

3 議題

①．退会防止対策のアンケートの件

②．少人数クラブを活性化させるためのクラブ再生の提案

③．今後の委員会

④．ライオンズクラブとは、 吉澤 副委員長

⑤．次回委員会開催確認

⑥．その他

議　　　　題

1 退会防止対策のアンケートの件

　　　　８月６日会長・幹事会でのアンケート案内文及び内容の主旨説明があり各委員

　 　　　　の意見を求めた。　橋本副委員長より、各クラブの情報収集の為の別紙資料の

　　　　脇村委員長より、将来的には３３０AホームページにIT委員会と協力し各クラブ

　　　　の情報を載せ全てのメンバーがいつでも見られる事で自クラブの活性化を図れ

　　　　る様にしたい旨の提案があった

2 少人数クラブを活性化させるためのクラブ再生の提案

　　　次回、委員会までに全委員のご意見を伺いたいとの要望があり、８月末までに

　　　書面にて委員長に提出する事となった。

１５時４５分～１７時３０分

司  会 ・進  行 Ｌ　古川　浩成

Ｌ　橋　本　光　祥　　

Ｌ　脇　村　孝　友

　キャビネット事務局　会議室

委　員　会　報　告

クラブサクセス・会員維持委員会

作   　　成   　　者

審 議 経 過 事 項 の 概 要

　２０１３年０８月０２日 金曜日

　　　　説明があり必要であれば同時に配布してはどうか？との提案があった。



№　２

議        題

3 今後の委員会

　　　月に1回程度で行う。　毎月、第１金曜日を基本に行っていく事となった。

　　　当委員会諮問事項の中のワークショップの開催とＣＥＰについて瀬尾ＧＬＴコー

　　　ディネーターより説明がありました。

　

4 ライオンズクラブとは

　　　吉澤副委員長の講演があった。　　　ライオンズクラブは社会奉仕が本業であり

　　　それには１人でも多くの人が必要である。その為にいかに会員を維持し、増やし

　　　ていくか？についてお話がありました。「ライオンズクラブ入会に際しては、会員

　　　となって良い事、悪い事を含め相手を説得出来る理由を持つ事が大切である。」

      とのこと

　　　脇村委員長からも同様にスポンサーをする際ライオンズクラブの良い面より

　　　むしろ悪い面を十分説明し納得の上、入会して貰う事で退会を防止出来るの

　　　ではないか？との話があった。

5 次回委員会の確認

　　　９月６日　金曜日　１３時３０分～１５時１５分　キャビネット事務局　小会議室

6 その他

　（１）吉澤副委員長より　以前、指導力育成委員会で作成したライオンズ・マニュ

　　　 アルを新しくしてはどうか？との提案がありました。

　（２）当委員会の位置づけについて　（脇村委員長より）

　　　　出席については、第１に健康、第２に仕事、第３に家族、４番目に委員会と

　　　　いうスタンスで１年間お願いしたいとの要望があった。

  （３）懇親会の案内がありました。　１７時30分より１９時30分　玄菜本店にて

次回開催日時

次回開催場所

審 議 経 過 事 項 の 概 要

　２０１３年９月６日金曜日　　１３時３０分～１５時１５分

　キャビネット事務局　小会議室

作   　　成   　　者 Ｌ　橋　本　光　祥　　


